

## **NOTA DE PRENSA**

La AVV La Manga del Mar Menor, sale al paso de las últimas informaciones, sobre la desaparición del Consorcio.

En vísperas de la campaña electoral, cuando los representantes de los partidos políticos de los Ayuntamientos de San Javier y Cartagena demuestran un gran interés por los problemas de La Manga, parece un contrasentido que vaya a desaparecer un organismo como el Consorcio, que en estos años de funcionamiento ha hecho muchas cosas por La Manga.

El Consorcio, además de los servicios que da, conlleva una serie de inversiones muy importantes, ya que recibía 600.000 € por parte de los dos Ayuntamientos; actualmente, hay un Plan de Competitividad Turística que queda en el aire.

¿Dónde van a ir los 3.000.000 de € de ese plan, que están ya aprobados y que están pendientes de invertir en la zona? Este dinero estaría dividido en cuatro años de inversiones para promoción e infraestructuras, la inversión de la Comunidad Autónoma solo sería el 33% de 3.000.000€ durante esos cuatro años, el 33% el Ministerio y otro 33% entre los Ayuntamientos de Cartagena y San Javier

Finalmente, queremos desde esta AVV dejar muy clara nuestra firme oposición a la desaparición del Consorcio.

Fdo. Junta Directiva